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      Аннотация

    
        
          Диссертация на тему "Энергосбережение средствами электропривода в подъемно-транспортных механизмах" содержит 66 страниц, включая 3 таблицы, 12 рисунков и список литературы из 9 наименований. Диссертация посвящена энергосберегающим электроприводам, позволяющим эффективно использовать электроэнергию.В работе освещены следующие темы: 1. Способы снижения потребления электроэнергии при использовании электроприводов. 2. Энергосберегающие решения в конструировании приводов подъемно-транспортных механизмов. 3. Разработка собственных решений и выбор оптимального из них в зависимости от ситуации. Подчеркнута разница энергопотребления традиционных и современных приводов.
        

        
          Dissertation on the topic "Energy sredstvamielektroprivodapodemno transport arrangements" contains 66 stranitsu, 3 tables, 12 risunokov, 9 istochnika literature.Dissertation is devoted to economic actuator to efficiently use electricity. The main contents include topics:1. Ways to reduce energy consumption by using electric drives.2. Energy-saving solutions in the drive of lifting and transport mechanisms.3. Develop your own solution for your situation and calculate a solution luchesh.In recent uvidno sushestvuet that large differences in energy consumption between traditional and sovermennmi drives.
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